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ATA 234/2021. No dia catorze de julho do ano de dois mil e vinte um, às dezesseis 
horas  e  quarenta  minutos,  realizou-se  a  ducentésima  trigésima  terceira  reunião 
ordinária  do  Colegiado  da  Escola  de  Educação,  por  meio  da  plataforma virtual  do 
Google, Google Meet. Estiveram presentes os seguintes professores: Adriana Bruno, 
Adriana  Hoffmann,  Adriane  Ogêda,  Alberto  Roiphe  Bruno,  Andrea  Thees  Messer, 
Antonia Barbosa Pincano,  Bruno Adriano Rodrigues da Silva, Celso Sánchez Pereira, 
Diego Vargas, Diógenes Pinheiro, Eliane Ribeiro Andrade, Elisângela da Silva Bernardo, 
Etiene Silva de Abreu, Gabriela Scramingnon, Henrique Dias Gomes de Nazareth, Jane 
Silva, José Damiro de Moraes, Lucia Helena Pralon, Marcela Afonso Fernandez, Maria 
Fernanda  Rezende  Nunes,  Raquel  Capucho  Colacique,  Tiago  Baptista  dos  Santos; 
técnica  em  assuntos  educacionais:  Hérica  Aguiar  do  Nascimento;  técnicos 
administrativos: Eduardo Blondet, Hugo Leoni e Juliane Oliveira da Costa Silva. Ausente 
com  justificativa:  Andréa  Rosana  Fetzner,  férias.  Após  cumprimentar  a  todos,  o 
professor  Alberto  Roiphe  Bruno,  substituto  eventual  da  Diretora  da  Escola  de 
Educação, deu início à reunião. Informes. 1. O professor Alberto avisou aos professores 
que foi enviado, por parte da Escola de Educação, de acordo com o encaminhamento 
da  233ª  reunião,  um  e-mail  à  Pró-Reitoria  de  Graduação,  consultando  sobre  a 
possibilidade de mudança da informação sobre os horários das aulas nos horários 
matutino  e  vespertino  para  as  turmas  de  licenciaturas, que  têm  constado 
equivocadamente no SIE como horário “noturno”.  2. Foi informado aos professores 
que o Fórum Estadual de Mobilização e Defesa do Curso de Pedagogia tem o intuito 
de realizar debates sobre o edital 35/2021 do MEC (Programa Institucional de Fomento 
e Indução da Inovação da Formação Inicial e Continuada de Professores e Diretores 
Escolares), a primeira live a ser realizada será no dia 16/07, sexta-feira, às 15h,  com 
os pró-reitores de graduação da UFF, da UERJ e da UFRJ; e tendo como convidados 
para a segunda live os pró-reitores de graduação da UNIRIO, do ISERJ e da UFRRJ. O 
professor  Alberto  lembrou  que  o  objetivo  do  fórum é alertar  sobre  os  problemas 
decorrentes  de  legislações  que  estão  sendo  propostas  no  campo  da  formação  de 
professores. Informou ainda que o Fórum tem a intenção de ampliar a participação de 
coordenadores  dos  cursos  de  Pedagogia  vespertino,  noturno,  a  distância  e  de 
representantes discentes.  3. Foi informado aos professores sobre a  Nota de repúdio 
redigida pelo Fórum de Diretores das Faculdades de Educação – FORUMDIR, também 
relacionada ao edital 35/2021 do MEC. 4. O professor Alberto avisou aos professores 
que será realizada uma Reunião do NDE, no dia 27 de julho de 2021, com o professor 
Ronaldo Busse, da Prograd, para encaminhamento das decisões do NDE de Pedagogia 
relacionado  às  disciplinas  e/ou  componentes  curriculares  a  serem  ofertados  às 



licenciaturas  da  UNIRIO  por  parte  da  Escola  de  Educação.  A  professora  Jane  Dias 
evidenciou  a  importância  dessas  reuniões  para  a  elaboração  do  Currículo  das 
licenciaturas.  5. O  professor  Alberto  informou  sobre  as  reuniões  que  estão  sendo 
realizadas pela direção da Escola de Educação no mês de julho com os estudantes 
ingressantes e com os possíveis formandos. 5. Foi informado aos professores sobre a 
Aula inaugural do semestre, a ser realizada em  21 de julho de 2021, às 18h, tendo 
como convidada a professora Nilda Alves e as duas estudantes egressas do curso de 
Pedagogia da UNIRIO: Renata Gomes, no âmbito do curso presencial, e Silvia Martins 
Vitório, no âmbito do curso a distância. O professor Alberto solicitou o auxílio de 
colegas para a transmissão do evento para o YouTube. 6. O último informe da reunião 
foi a lembrança de que aquele era o último dia do semestre para o encaminhamento 
das cartas de aceite para orientação de monografia dos estudantes com aval de seus 
professores para a secretaria da Escola de Educação. Pontos de Pauta. 1. O professor 
José Damiro Moraes apresentou o Relatório e o parecer sobre revalidação de diploma 
estrangeiro de Rainer Jose Bermudez Rondon, da Universidad Nacional Experimental 
Simón  Rodríguez,  Processo  nº  00693.1.31007/04-2021,  que  foi  aprovado  por 
unanimidade.  2.  O  Professor  Henrique  Dias  Gomes  de  Nazareh  apresentou  o 
Requerimento de abertura de processo para retificação do histórico da estudante 
Larissa  Melo  Mendes  da  Silva,  que  foi  aprovado  pelo  Colegiado.  3. O  Professor 
Henrique  Dias  Gomes  de  Nazareh  apresentou  o  Requerimento  de  abertura  de 
processo para retificação do histórico da estudante Brenda Cassien Alves Corrêa, que 
foi  aprovado  pelo  Colegiado.  4. O  professor  Bruno  apresentou  a  Solicitação  de 
prorrogação de prazo para integralização dos créditos por parte da estudante Natalia 
Ferreira  Monte  Novo  Gentile  Muglia.  O  Colegiado  lembrou  que,  tratando-se  de 
período emergencial, devido à pandemia da COVID-19, a estudante não passaria por 
situação  de  jubilamento,  não  se  fazendo  necessária  a  prorrogação  do  prazo  de 
integralização  dos  créditos  até  o  presente  semestre  letivo.  Nada  mais  havendo  a 
registrar, o professor Alberto Roiphe Bruno, substituto eventual da diretora da Escola 
de Educação, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às dezessete, sendo 
lavrada e digitada a presente ata que, após ser submetida à aprovação do Colegiado da 
Escola, será por ele assinada e arquivada.
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